

# LA DESTRUCCIÓN DE LOS BOSQUES

La destrucción de los bosques empieza porque la gente no recicla.

La gente que contamina, no se da cuenta de que está destruyéndose a sí mismo cuando no reciclamos los papeles, los plásticos etc. Nos estamos perjudicando a nosotros mismos.

Hay que cortar más árboles para conseguir papel, madera... y al cortar los árboles hay cada vez menos y los árboles limpian el aire que tiene dióxido de carbono y lo mandan fuera de la atmósfera. Por lo tanto, no es apropiado que para conseguir papel y madera tengamos que destruir una cosa tan importante como los árboles.

También hablaré sobre el reciclaje. Si ayudamos a reciclar y a no contaminar, conseguiremos un planeta más limpio para todos los seres vivos del planeta.

Un planeta limpio es un planeta feliz. Si todos ponemos de nuestra parte lo podríamos conseguir y el mundo sería el mundo que de verdad debería ser. Si lo pensamos suena bien la idea ¿sí o no? Si cuidáramos la naturaleza y no mandáramos al exterior tantos gases contaminantes se podrían ver un millón de estrellas.

Ayudar a no contaminar tiene su recompensa. ¿Acaso no queréis que vuestros hijos vivan en un planeta limpio y sano?

**Keila Zurita. 5º Curso**